
Sacyr Vallehermoso aspira a reciclar el 100% del agua y no 
verter una gota al mar 
El director de Valoriza Aguas dice que el sector esperaba la venta de Emmasa 
desde hace tiempo 
 

Sacyr Vallehermoso, adjudicataria del 96% de las acciones de la Empresa 
Municipal de Aguas (Emmasa) asegura que no se van a subir los precios del agua, que 
ofrecerá un servicio de calidad y que este tipo de concursos permiten unos beneficios 
equilibrados a la inversión realizada. El director general de la filial Valoriza Aguas de 
esta empresa, Pablo Abril Martorell, aseguró que cuando el Ayuntamiento reciba de 
nuevo la Emmasa, en 25 años, "se encontrará con una empresa puntera y vanguardista 
que presta un servicio y da una atención de calidad a sus usuarios".  
 

La oferta de Sacyr Vallehermoso pasa por políticas de reutilización de aguas y 
da una especial atención a temas tan sangrantes y poco explicados en la sociedad como 
el tratamiento de lodos de las depuradoras "en las que contamos con la experiencia y el 
buen hacer de Suffy, filial nuestra cuyas técnicas para eliminar este tipo de residuos 
tóxicos es puntera".  
 
 
Una venta esperada 

"La oferta para el concurso público Emmasa la esperábamos todos desde hace 
tiempo. Sobre todo si tenemos en cuenta el tipo de empresa y la categoría que tiene 
dentro del sector. Por eso, llevamos trabajando en nuestra propuesta con bastante 
antelación al anuncio del concurso", apunta el director de esta filial y añade que 
"formulamos nuestra oferta convencidos de que si no era la mejor, estaría equiparada al 
otro proyecto de las mismas condiciones y categoría".  
 

Abril Martorell aseguró que cuando se planteó el proyecto la corporación 
santacrucera impuso las reglas y sus condiciones. Así expuso que "el Ayuntamiento 
vende la mayoría de sus acciones, a cambio de dinero; pero también pedía que se hiciera 
una oferta de gestión para los 25 años en los que se explotase Emmasa, de tal manera 
que se garanticen los servicios y se mantengan acordes a las exigencias de los nuevos 
tiempos y demandas sociales". De ahí, que las subidas del IPC sean las que se ajusten a 
los precios y que los beneficios no sean tan grandes como se ha dado a entender. 
 
 
La hoja de rutas 

Por esta razón, la apuesta que ha formulado Sacyr Vallehermoso pasa por la 
adaptación al plan director que elaboró Emmasa hace tres años, "mejorándolo". Aclaró 
que este documento es una "hoja de ruta" en la que se plantean las redes de 
abastecimiento, así como el tipo de servicios que se darán durante un tiempo. El gerente 
de Valoriza Aguas destacó una especial atención al cliente con la descentralización de 
los servicios, incluso una nueva oficina en el Suroeste. También una mejora en las redes 
de distribución, pero, sobre todo, una política de reutilización al 100% del agua y 
contaminación (por vertidos) cero.  
 

Este punto es especialmente importante, según Abril Martorell ya que "nos 
encontramos en un momento en el que cada vez más el agua se convierte en un bien 



escaso que no se puede desperdiciar". La política de Sacyr Vallehermoso contempla la 
reutilización total de las aguas depuradas y evitar su salida por los emisarios.  
 
 
Lodos 

El tratamiento de lodos es uno de los aspectos más novedosos que ha presentado 
esta empresa, a pesar de que la corporación prefiere otras inversiones. "Tenemos 
experiencia en políticas de mejora del tratamiento de lodos en las depuradoras por eso lo 
propusuimos". Cada vez más la UE pide normativa y control sobre este asunto. Abril 
Martorell aseguró que en todo caso, este dinero se invertirá en el Ciclo del Agua.  
  
    
   


